

BIG ISSUE

Cegah Covid-19 Varian Omicron, Tiga Pilar Kebomas Gelar Operasi Yustisi

Achmad Sarjono - GRESIK.BIGISSUE.ID

Mar 5, 2022 - 06:59



GRESIK - Tiga pilar kecamatan Kebomas Kabupaten Gresik rutin melaksanakan patroli dan sosialisasi edukasi kepada masyarakat secara door to door dengan memasang pamflet edukasi protokol kesehatan di fasilitas umum pusat keramaian, pugasera wisma gor semen Gresik, Jum'at (4/3/2022) malam.

Pada kegiatan operasi yustisi, di ikuti Sekcam Kebomas, Siti Faridah SE,

anggota Koramil kebomas, jajaran polsek kebomas, jajaran Forkopincam dan tenaga kesehatan dari Puskesmas Kebomas dan Puskesmas Gending Kabupaten Gresik.



Untuk menekan angka penyebaran virus corona atau Covid-19 varian omicron, bersama tiga pilar Kecamatan Kebomas Gresik melakukan pemasangan pamflet dengan cara di tempel ditempat - tempat umum supaya mudah terbaca oleh masyarakat. Sehingga himbuan tertulis tentang protokol kesehatan terkait pencegahan virus covid- 19, maka elemen masyarakat akan sadar diri dan semakin kuat akan pentingnya mematuhi disiplin protokol kesehatan ditengah pandemi," kata Sekcam Kebomas, Kabupaten Gresik, Siti Faridah SE, saat dikonfirmasi media online indonesiasatu.co.id, Jum'at (4/3/2022).

Edukasi 5M (memakai masker, menjaga jarak dan mencuci tangan, menghindari kerumunan dan mengurangi mobilitas) secara door to door ke tempat keramaian maupun rumah warga gencar dilakukan," ujarnya.

Sekcam Kebomas Gresik Siti Faridah menyampaikan, kegiatan ini merupakan bagian tugas bersama anggota koramil, anggota polsek kebomas dan jajaran Forkopincam untuk memberikan pemahaman tentang mencegah penyebaran Covid-19 serta menerapkan protokol kesehatan.

Oleh karena itu, agar lebih maksimal maka saya melaksanakan sosialisasi atau edukasi tentang akan pentingnya disiplin protokol kesehatan secara door to door ke tempat pusat keramaian," ungkap Siti Faridah.

Kalau masyarakat sudah mematuhi anjuran pemerintah dengan mempedomani protokol kesehatan, minimal memakai masker maka kita dapat mencegah dan memutus mata rantai penyebaran virus corona varian omicron yang saat ini gresik level 3," ujarnya. (Jon)